

Spätes Ostern

2011-03-09 08:43

Trotzdem kommt das Fest schneller als man denkt heran

„Am Aschermittwoch ist alles vorbei...“ Doch kaum ist die Karnevalszeit vorüber, richtet sich der Blick auch schon auf Ostern. In diesem Jahr wird das Osterfest spät gefeiert, später geht's fast gar nicht. Der Ostersonntag ist ein beweglicher Feiertag und wird immer am Sonntag nach dem ersten Frühlingsvollmond gefeiert. Und dieses Datum kann zwischen dem 22. März und dem 25. April liegen. Dieses Jahr ist es am 24. April.

Ostern ist das älteste Fest der christlichen Kirche und die Termine der anderen beweglichen Feiertage verschieben sich dann auch entsprechend. Spätes Ostern heißt deshalb nicht, dass die Fastenzeit länger ist, die hat immer ungefähr sieben Wochen.

Sieben Wochen können ganz schön lang sein, z. B. wenn man in dieser Zeit auf bestimmte Dinge verzichtet: Rauchen, Fernsehen, Fleisch, Süßigkeiten...

Sieben Wochen sind aber ganz schön kurz, wenn man für sein Unternehmen zu Ostern bestimmte Werbe-Aktionen plant.

Und solche Aktionen planen wohl die meisten Geschäfte, denn es ist einfach eine zu gute Gelegenheit, auf sich aufmerksam zu machen, Neukunden zu gewinnen oder sich bei seiner Kundschaft wieder in Erinnerung zu rufen bzw. sich mit kleinen Geschenken zu bedanken. Da müssen Anzeigen geschaltet, Dekorationsartikel und Werbegeschenke geordert, Plakate und Banner gedruckt oder Handzettel verteilt werden. Dafür muss man schon etwas Zeit einplanen und man sollte mit solchen Bestellungen deshalb nicht zu lange warten, sondern rechtzeitig an die Vorbereitungen gehen, sonst könnte es dann kurz vor Ostern stressig werden. Und das sollte man sich (und seinen Kindern) doch nicht antun. Denn Ostern heißt ja doch vor allem: Ostereier suchen, langes Wochenende oder sogar Ferien genießen, Freunde und Familie treffen.

Das Wetter zeigt sich hier bei uns im Eichsfeld jedenfalls bereits jetzt so sonnig und frühlingshaft, dass wir schon ganz auf das Osterfest eingestellt sind. Und nicht nur die Kinder freuen sich schon auf das große Osterfeuer, das in Niederorschel jedes Jahr veranstaltet wird.